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朝日町教育委員会５月定例会会議録 

 

平成 28 年 5 月 26 日（木曜日） 

午前 9 時 30 分から午前 10 時 45 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

２番 鈴木 良子 委員 

３番 五十嵐義一 委員 

４番 井上 幸弘 委員 

 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主幹     原田 正明 

課長補佐   鈴木  勝（書記） 

主査     阿部 忠之 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

３．会議録署名委員の指名 

４番井上幸弘委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

４月定例会会議録について、委員に諮り全員異議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長      （１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

 鈴木委員     ミートマラソンは今年の秋にも実施するのか 

 教育文化課長   基本的には年１回の開催であり、今年の秋には実施しません。 

 議長（児珠委員） 地元住民がミートマラソン当日の通行規制により、なかなか自宅に戻れな

いとの意見があった。春の農繁期でもあり配慮をお願いしたい。 

教育文化課長   来年に向けて、実行委員会等で検討いたします。 

 議長（児珠委員）  その他の質疑の有無を確認した。 

          （質疑なし） 

６．報告事項 
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主査      （１）平成２８年度６月定例議会補正予算の概要について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

 井上委員     プールへのシート貼りは塗装がはがれた部分のみではなく、全面なのか 

教育文化課長   全面を塗装からシート貼りに変更し実施します。 

 井上委員     施設長寿命化計画により塗装からシート貼りへ変更するための補正であ

るとのことだが、計画はもっと早くできなかったのか 

 主査       施設長寿命化計画は平成２９年度までに策定するよう、国・県より指導さ

れているが、前倒しで計画を進め昨年度３月に策定したところです。 

          その結果に基づき検討したところ、この時期の変更となったところです。 

課長補佐    （２）平成２８年度西村山地区中学校駅伝競走大会結果について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

          （質疑なし） 

 課長補佐    （３）平成２８年度小体連陸上記録会の結果について  報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

         （質疑なし） 

 課長補佐    （４）平成２７年度分朝日町教育振興計画目標数値達成状況について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

          （質疑なし） 

 

７．附議事件 （議題なし） 

 

８．協議事項 

議長（児珠委員）（１）平成２８年６月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

教育文化課長   ６月２４日（金）午前９時３０分からで提案。 

議長（児珠委員） 提案について、各委員に質疑、意見を求め、平成２８年６月２４日 

午前９時３０分から創遊館で開催する旨を各委員に諮り、了承を得た。 

９．その他 

 教育文化課長   ６月４日に行われる西五百川小学校すもう大会へ、町を代表して教育長が

出席する旨を報告し、教育委員で出席される方を確認する。 

教育文化課長   小林教育長、児珠委員の２名で出席することを確認する。 

議長（児珠委員） その他について質疑の有無を確認した。 

          （質疑なし） 

 

以上、協議し、午前１０時４５分に５月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   鈴 木   勝 


